



Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 4. Juni 2025

Umbenennung von Biebricher Straßen

Alle Fraktionen im Biebricher Ortsbeirat haben sich intensiv mit dem Bericht der Historischen Fachkommission auseinandergesetzt. Zur empfohlenen Umbenennung der Adolf-Todt-Straße sowie der Sauerbruchstraße hat sich in den Fraktionen folgendes Meinungsbild ergeben:

SPD: Beide Straßennamen sollen belassen werden, jedoch soll eine Kontextualisierung erfolgen.

CDU: Beide Straßennamen sollen belassen werden, jedoch soll eine Kontextualisierung erfolgen.

Bündnis90/Die Grünen: Beide Straßen sollen umbenannt werden. Die Adolf-Todt-Straße soll nach Tony Sender umbenannt werden, für die Sauerbruchstraße gibt es derzeit noch keinen Namensvorschlag.

FDP: Beide Straßennamen sollen belassen werden.

Ortsvorsteher Klee lässt über folgende Anträge abstimmen:

1. Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen

Der Ortsbeirat spricht sich für die Umbenennung der Adolf-Todt-Straße in Tony-Sender - Straße aus.

2. Antrag

Der Ortsbeirat spricht sich dafür aus, die Adolf-Todt-Straße und Sauerbruchstraße nicht umzubenennen sondern eine Kontextualisierung der Namensgebung vorzunehmen.

Beschluss Nr. 0061

Der unter 1. gestellte Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen wird abgelehnt.
Der unter 2. gestellte Antrag wird angenommen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z. w. V.

Klee
Ortsvorsteher